



若松園訪問

2018年12月4日(火)岡山市海吉、若松園にクリスマスプレゼントを持って訪問した。入所者64名 虐待され入所された子供たちが94%である。(ネグレスト)

好長会長、坪井、熊代、片桐、吉原、山田、大河原の7名 で参加した。好長会長からのポインセチアも立派で大喜びされた。若松園の様子を施設長からお聞きし、胸が張り裂けそうな子どもたち。子どもたちと、クリスマスツリーのデコレーションを一緒に飾った。アツけない子供たちに癒された。



津嶋施設長と懇談

12/5 山陽新聞 市民版に



子どもたちと



ご協賛いただきありがとうございます

子は宝...愛情持って育てたいものです



- ミツクラ農林様
- 〈有限会社〉山陽メック様
- 西大寺グランドホテル様
- 清月様
- RUSSET様
- 大森自転車様
- cafe & douze様
- わかるとできるプラッツ西大寺校様
- ベリネット母と子の病院様
- 石井クリニック様
- ブランコ様
- クック・チャム様
- 港定明税理事務所様

- ジュエル・桂様
- 花のブルーメンノイエ様
- 寅宅様
- という様
- 〈株式会社〉坪井建築設計様
- お茶の大河原様
- 好長シゲ子様

